



El ICAM relanza su fundación «para llegar a más colegiados en situación de vulnerabilidad»

Con los lemas “Ayudar más, ayudar mejor” y “El Colegio cerca de ti cuando más lo necesitas”, **el Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM) relanza su Fundación**, que pasa a integrar toda la actividad social del ICAM.

La Fundación del ICAM se ha propuesto impulsar su actividad y ampliarla con **nuevas líneas de actuación**, profesionalizar su gestión y fomentar su influencia e impacto público, como cauce para situar a la Abogacía madrileña a la cabeza de la transformación social.

“Hoy no solo cumplimos uno de los compromisos que adquirimos al llegar al ICAM, sino que **ensalzamos con honra dos de los principios fundacionales del Colegio**: el socorro mutuo y la construcción de una sociedad más justa. Y lo hacemos bajo el legado de uno de nuestros Decanos, Don Manuel Cortina, al que recordamos y al que tenemos muy presente en esta Fundación”, destaca **Eugenio Ribón** sobre el relanzamiento de la Fundación.

La Diputada responsable del área social del ICAM y Vicepresidenta de la Fundación, **Ana Buitrago**, anticipa los cinco ejes de actuación de esta nueva etapa: “En primer lugar, **hemos procedido a la centralización y racionalización de toda la actividad social del ICAM** para potenciarla. En segundo lugar, hemos apostado por la **profesionalización con un nuevo equipo de gestión**, mediante promociones internas. En tercer ...